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Saison très calme pour les activités de la commission. 

Pour notre part, une visite chez nos amis Bretons à Vannes lors du 
colloque des HG, Messieurs Bigot Patrick, Peigne Bernard, et moi-même 
Paul Poteaux. Notre présence lors des différentes manifestations, telles 
que compétitions. Nous avons estimé lors d'une conversation avec Mr 
Duriez Notre Président, que chaque responsable de commission soit 
intégré dans la commission culture Judo, et de ce fait, devrait faire en 
sorte que celle-ci soit respectée car notre discipline sportive, le Judo en 
l'occurrence, en est le fondement. Il serait aussi souhaitable que lors de 
stages préparation physique ou technique un espace-temps soit 
consacré à la culture. Il est tout à fait possible de choisir un thème. 

M P.Poteaux responsable de la commission culture Judo 

 
 


